## KWT der Europe-Jolle bei der SGD

Zum dritten Mal waren die Segler der Einhandjolle Europe bei der Seglergemeinschaft Dietringen (SGD) am Forggensee zu Gast, um die Königswinkeltrophy in dieser Bootsklasse auszusegeln. Die Europe ist eine leichtes, von einer Person zu segelndes Boot, das von 1992 bis 2004 eine olympische Frauenbootsklasse war. 16 Seglerinnen und Segler waren aus ganz Deutschland angereist. Sie schätzten die gute Infrastruktur der SGD und die Erfahrung des über die Region hinaus tätigen Wettfahrtleiter Dominik Schwarz, dem es nach dem Flautentag am Samstag gelang, am Sonntag bei drehenden Winden der Stärke 2-4 einen fairen Kurs zu legen. Das spiegelt sich wider in den konstanten Ergebnissen bei der Belegung der Plätze eins und zwei, die nicht zufällig zustande kamen. Dahinter wurde um die folgenden Positionierungen gekämpft. Siegerin bei den vier gestarteten Wettfahrten wurde Pilar Hernandes Medes (RCR) vor Fabian Schreiner (SSRG) und Luisa Bürkle (ASVS).